

RN/105

Präsident Dr. Walter Rosenkranz: Frau Abgeordnete! Wenn Sie von Usance sprechen, dann mag das so sein. Ich beziehe mich aber auf den Text und den Wortlaut der Geschäftsordnung, § 57a Kurze Debatten: „Stellungnahmen von Mitgliedern der Bundesregierung oder im Sinne“ und so weiter und so weiter „nicht länger als zehn Minuten“. (Abg. **Schwarz** [Grüne]: Wir beziehen uns auch) Das ist an sich so wie: Regierungsmitglieder können sich jederzeit zu Wort melden! (*Beifall bei der ÖVP und bei Abgeordneten der NEOS. – Zwischenrufe bei der ÖVP.*) Aber wir werden es in der Präsidiale besprechen.

Zu Wort gemeldet ist Herr Abgeordneter Scherak.